

**Préstamos ICO 2012**  
Últimos Préstamos ICO para Pymes y Autónomos. Consigue tu Préstamo ICO  
[www.circulogacela.com/prestamosico](http://www.circulogacela.com/prestamosico)

Anuncios Google  
[Pymes Creditos](#)  
[Market Share](#)  
[Data Center](#)

Gestión anuncios ▶  
Bienvenido : [Registrarse](#) | [Acceder](#)

**DATA CENTER MARKET**

Buscar...

Noticias Opinión Análisis Reportajes Entrevistas Productos Especiales Vídeos

Home > Noticias > Trevenque pone en marcha un data center para empresarios andaluces

## Trevenque pone en marcha un data center para empresarios andaluces

POR CRISTINA LÓPEZ – 29 OCTUBRE, 2012  
PUBLICADO EN: NOTICIAS

La firma granadina recibe un préstamo de 750.000 euros para crear un centro de servidores que sea más económico que apostar por un CPD propio.



Grupo Trevenque planea construir un data center para empresas andaluzas.

En el marco de los Fondos Reembolsables de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, IDEA, se ha concedido un préstamo de 750.000 euros a Trevenque Sistemas de Información para que se encargue de poner en marcha un centro de datos donde las empresas andaluzas puedan instalar sus servidores invirtiendo menos dinero que si tuviesen un data center propio.

Este proyecto exige por parte de la firma granadina una inversión de tres millones de euros, así como la creación de cinco puestos de trabajo y el mantenimiento de los 44 existentes, según informa en una nota el Gobierno andaluz.

El data center neutral proyectado por la empresa se trata de una sala donde los clientes pueden albergar sus servidores y en la que proveedores de telecomunicaciones ofrecen sus servicios con el objeto de dar acceso de alta capacidad a Internet y desarrollar conexiones de red de clientes finales con el exterior.

Esta sala dispondrá de condiciones óptimas (con suministros eléctricos redundantes, temperatura para los servidores adecuada y estable, altos niveles de disponibilidad, fiabilidad y seguridad) que garanticen la continuidad de negocio a los clientes que alojen sus equipos en esta sala y reduzcan de manera significativa los costes asociados al uso de estos recursos tecnológicos.

Los clientes finales consiguen, por una parte, centrarse en su negocio dejando en manos de profesionales las complejidades tecnológicas asociadas a los servicios antes citados, y por otra, recibir directamente el servicio sin la necesidad de realizar inversiones elevadas en equipos informáticos, salas y equipos de acondicionamiento.

En empresas u organizaciones en las que resulta crítica la disponibilidad de la información para la continuidad del negocio además se pueden simultanear los servicios de un data center con los recursos propios o con los de un segundo centro de datos para dotar al sistema de una disponibilidad prácticamente del 100 por cien. Este nuevo CPD vendría a ampliar la escasa oferta que existe en Andalucía de este tipo de servicios.

El proyecto de Trevenque ha sido apoyado en el marco del Fondo Jeremie, la iniciativa más importante de ingeniería financiera del Programa Feder. Jeremie Andalucía es una de las 15 experiencias que, con carácter piloto, se han lanzado desde la Comisión Europea. Dotado con 246 millones de euros, este Fondo Reembolsable está dirigido a financiar a las pymes andaluzas hasta un máximo de cinco millones de euros por operación.

El Programa de Fondos Reembolsables de la Junta de Andalucía ofrece incentivos al desarrollo empresarial en forma de préstamos ordinarios o participativos, avales y participaciones en capital. Dotado con un presupuesto de más de 1.000 millones de euros, la Junta financia 841 millones.

Recordemos que el Programa se estructura en torno a 12 fondos: Jeremie Andalucía, Apoyo al Desarrollo Empresarial, Reestructuración Financiera de Empresas, Economía Sostenible, Generación de Espacios Productivos, Internacionalización de la Economía Andaluza, Eficiencia Energética, Emprendedores Tecnológicos, Industrias Culturales, Empresas Turísticas y Comerciales, Garantías y Avales y Pymes Agroalimentarias.



ETIQUETAS: ahorro, cableado, centros de datos, servidores



Lo + Visto [Lo último](#) [Comentarios](#) [Etiquetas](#)

 **Brocade adquiere Vyatta para ofrecer cloud computing**  
06 noviembre 2012 12:39 PM | Sin Comentarios

 **Huawei lanza la Infraestructura Convergente FusionCube**  
06 noviembre 2012 12:25 PM | Sin Comentarios

 **NetApp abre un nuevo CPD en Oregón**  
06 noviembre 2012 10:20 AM | Sin Comentarios

 **Interxion defiende las cinco "e" para la eficacia del CPD**  
05 noviembre 2012 3:27 PM | Sin Comentarios

**Conoce el Data Center de**

 **NTT Europe**  
NTT es el mayor operador del mundo y la compañía que gestiona más centros de datos a nivel mundial. A lo largo de más de una década en España trabajando con CPD en Madrid y en Barcelona, la mu [...]

  
**MANTENGA SUS APLICACIONES SIEMPRE FUNCIONANDO.**